

## Diferencias sobre la Reforma Eléctrica del Presidente y de "Va por México"

Estas son algunas de las diferencias de las iniciativas de la Reforma Eléctrica, la presentada por el Presidente que ya está en comisiones de la Cámara de Diputados y la contrapropuesta de la alianza "Va por México". Primero la del presidente López Obrador que plantea cancelar contratos vigentes con empresas privadas, la propuesta de la alianza PRI, PAN y PRD en "Va por México" plantea que no se cancelen los contratos, sino que emigren después de 10 años. [TELEVISA]

